

桐生西ロータリークラブ週報



2017-18年度RIテーマ **イアンH.S. ライズリーRI会長**
ROTARY: MAKING A DIFFERENCE ロータリー: 変化をもたらす

例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオバレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 天沼一夫 幹事 青山 豊 クラブ会報・雑誌担当 近藤幸利
 公共イメージ委員長 早川勇一 委員 鳥嶋隆一、今泉攻一(歴史編集・IT・CICO担当)、齊藤 学

No. 2089

2017年9月15日発行



第2215例会 (2017・9・8) 報告



早朝清掃奉仕実施

9月8日(金)午前6時30分から桐生運動公園の早朝清掃を実施しました。今回も桐生西R.C.の記念碑と月桂樹四世が植樹してある場所を中心に、桐生西ローターアクトのメンバーも参加して、総勢49名で行いました。

前日までの雨も見事に上がり、暑からず寒からずといった丁度良い陽気に恵まれました。野村滋会員と井本万里子会員の手入れの甲斐あって、月桂樹四世も生き活きと生育していました。この月桂樹をバックに全員で記念写真を撮り、その後、青山豊幹事の司会進行によりミーティングを行いました。天沼一夫クラブ会長とRA会長のタオさんらのご挨拶を頂き、奉仕プロジェクト委員長の横塚直人会員からお礼の言葉と月桂樹四世についてお話を頂きました。最後に、SAAさんが用意して下さいましたサンドウィッチと牛乳を頂いて、午前7時30分頃解散になりました。

記念碑と月桂樹四世を囲んで記念写真



大きく生育した月桂樹を見上げて



司会:
青山幹事



挨拶
天沼会長



西RAC
タオ会長挨拶



月桂樹について
横塚奉仕プロジェクト委員長

桐生西RACの(左から)
ホラオさん・生井さん・トウイさん



◆ピジター

桐生西RAC 会長 チャン・ティ・トゥー・タオさん
 " 幹事 プレブスレン・ホランさん
 " 生井 美帆さん
 " ハ・ティ・トウイさん



姉妹クラブ・釜山新西面RCを訪問する

8月31日から9月2日、国際奉仕・友情交換担当の下井田秀一パスト会長と青山豊幹事が、姉妹クラブの韓国・釜山新西面RCを訪問しました。

釜山新西面RCとは1992年11月に姉妹クラブ締結以来、相互訪問や共同事業等で活発な交流を続けていましたが、9月1日(金)12:30～新西面RC例会にて東日本大震災の頃から交流が途絶えていました。

今年度、天沼会長方針の1つである『友好クラブとの交流を再構築する』を受け、先ずはご挨拶と今後の先方のご意向をお聞きするため、9月1日の例会出席をメインにこの度釜山を訪問しました。

詳細はご両名から後日報告して頂ける予定です。



9月1日(金)12:30～新西面RC例会にて



8月31日(木)夜、金海空港に横断幕のお出迎えを頂いて

若宮ミネラルウォーター 優秀味覚賞金星二ツ受賞する!



佐々木綾子会員が代表を務める(有)若宮のナチュラルミネラルウォーター『きりゅう』が世界最高峰を決定する国際味覚審査機構 (iToI、本部:ベルギー・ブルッセル) で『優秀味覚賞金星二ツ』を見事受賞しました。iToI は、徹底した目隠し方式で異なる国籍の135名の審査員により審査されます。この世界のトップに認められた快挙を元に、地元桐生市の活性化に深く貢献されることと思います。

この『きりゅう』は、桐生市の奥深い山間に位置する梅田若宮八幡、その裏手に源を発する洞窟の中から溢れ出る桐生川の清水を熱処理して硬度63の軟水に仕上げ、清潔な環境と高質なボトリングで提供されている為、常温で5年間保存可能との事です。

理事会報告 9月1日

1. 10月6日(金)の例会変更承認(地区補助金贈呈式)
2. 納涼家族会決算承認。
3. 納涼家族会の募金の使徒と九州北部集中豪雨義捐金について承認。
4. 地区大会の登録および登録料の件承認。
5. 次年度実施の地区補助金は希望の家を対象に行う。
6. 米山梅吉記念館100円募金の件承認
7. 予算執行状況の確認

2018-19年度 R I 会長 & R I 会長エレクト選出



サム・オオリ氏の急逝により空席となっていた次期 R I 会長にラリー・ラシン氏 (イーストナッソー R C・バハマ ニュープロビデンス島) が決定しました。

ラシン氏は、フロリダ大学で保健・病院運営の MBA を取得し、医療教育機関である American College of Healthcare Executives でバハマ初の特別研究員となりました。院長として37年間務めた医療機関 Doctors Hospital Health System を最近退職し、現在は顧問を務めています。ロータリー最高の賞である RI 超我の奉仕賞のほか、2010 年ハイチ地震後のロータリーによる災害救援活動を統率したことにより多くの人道賞を受賞しています。また、エスター夫人とともに、ロータリー財団のメジャードナー、遺贈友の会会員でもあります。



また、2019-18年度会長にはマーク・ダニエル・マローニー氏 (ジケーター R C・米国アラバマ州) が選出されました。対抗候補者がいない場合、10月1日に会長ノミネーとして宣言されます。

マローニー氏は税法、遺産、農業法を専門とする法律事務所の大社長であり、米国南東部・中西部の大手農場経営者の顧問弁護士であるほか、米国弁護士協会の農業関係委員会の委員長を務めています。自身が所属する教会の財務委員長と地元カトリック学校理事長や Decatur-Morgan County 商工会議所の所長等、多くの役職を務めています。ロータリー財団功労表彰と特別功労賞を受けているほか、ガイ夫人とともにポール・ハリス・フェロー、メジャードナー、遺贈友の会会員となっています。(Rotary ウェブサイトより抜粋)

故サム・オオリ氏を称えるポリオ基金設立



2018-19年度 R I 会長となる予定であったサム F. オオリ氏を称えて「The Sam F. O'Orri Memorial to Polio」基金が設立されました。

オオリ氏は7月13日、手術後の合併症により76歳で急逝されました。

オオリ氏が地区ガバナーを務めた1987-88年度に、世界ポリオ撲滅推進活動 (GPEI) と最初の募金キャンペーンが始まりました。オオリ氏はアフリカ地域ポリオプラス委員会並びにインターナショナル・ポリオプラス委員会委員として、揺るぎない善悪の観念を貫き尽力したことが高く評価されています。

はとり歯科医院

院長 羽鳥 隆

桐生市相生町5-459-13

TEL 0277-54-5588

《次例会予告》

9月22日(金) お昼の坐禅例会
点鐘 12:30、場所 光明寺